



Bild: Martin Manigatterer, In: Pfarrbriefservice.de

Wir sagen auf diesem Weg noch einmal auf Wiedersehen!

Am vergangenen Sonntag feierte unser Pfarrer Herbert Ullmann seinen letzten Gottesdienst um 11:00 Uhr in St. Lambertus, danach hat er sich direkt auf den Weg nach Bad Wörishofen gemacht.

Auch unsere Pastoralreferentin Frau Kinga Varga bereitet sich auf den Umzug an Ihre neue Wirkungsstätte in Kaiserswerth vor.

Mit diesem persönlichen Gruß verabschieden wir Sie, lieber Herr Pfarrer Ullmann und Sie, liebe Frau Varga, nun endgültig aus unserer Gemeinde und wünschen Ihnen Beiden alles erdenklich Gute für alles, was kommt.

**Vergelt´s Gott und herzlichen Dank,
auch uns war es eine Ehre!**

**Bei der Kollekte zur Verabschiedung kam für unsere Kindertagesstätten ein Betrag in Höhe von 3.619,67€ zusammen.
Allen Spendern ein ganz herzliches Dankeschön!**

